
令和 2年 6月吉日

奈良県ソフトバレーボール連盟

各チーム様

奈良県ソフトバレーボール連盟

会長 岡山文夫

令和 2年度総会の書面議決についてのご報告

平素より、当連盟の事業にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、令和 2年度の当連盟の総会を各チーム代表への

資料郵送の上、書面議決とさせていただきました。

令和元年度の登録チームは 12チームでした。各チームよりの審議回答は下記のとおりで

したのでご報告いたします。

当連盟よりの審議内容は

1 令和 2年度連盟運営方針(案) ②令和 2年度会計予算(案) でした。

各登録チームよりの回答

1 令和 2年度連盟運営方針(案) 承認 11 未回答 1

2 令和 2年度会計予算(案) 承認 11 未回答 1

以上となりましたので審議成立といたします、各自お手元の資料より上記の案件につきま

して(案)の二線抹消をお願いいたします。ご審議ありがとうございました。

資料に対する質疑内容が下記の通りありました。

1 来年度よりチーム登録の案内を 2月頃に頂きたい。

2 各大会の開催要項を作成し、送付頂きたい。（未登録チームへも！）

回 答

1 例年は総会後の登録案内で最初の大会に向け日にちが切迫しあわただしい登録とな

っていることは事実であります。ご指摘の通り早い時期から次年度のチーム登録を

案内で来るように検討したいと思います。

2 昨年度より遅ればせながらのホームページが開設し年間予定の掲示が可能に成りま

した。今後は各大会の申し込み開始日に先立ち大会の趣旨、要項の案内を掲示し申

し込みをスムーズにできるように行いたいと思います。

以上

一日も早く今までの日常を取り戻すべく皆様のご協力とご理解を賜り、楽しくスポーツを

満喫できる日が戻りますように皆さんで頑張りましょう。ありがとうございました。


